



Heiligenbrunner Gemeindenachrichten



post@heiligenbrunn.bgld.gv.at

03324/7281

Amtliche Mitteilung

Ausgabe 2/2021

April 2021

Geschätzte Gemeindebürgerinnen! Geschätzte Gemeindebürger! Liebe Jugend!

Nachstehend möchte ich euch über die vergangene Gemeinderatssitzung vom 24.03.2021 informieren.

Rechnungsabschluss 2020

Der erste Tagesordnungspunkt behandelte den Rechnungsabschluss für das Finanzjahr 2020. Erstmals wurde dieser nach der neuen Voranschlags- und Rechnungsabschlussverordnung erstellt und weist daher andere Kennzahlen wie in den vergangenen Jahren auf. Bis 2019 war der Soll-Überschuss eine maßgebende Größe, welcher ersatzlos gestrichen wurde. Am ehesten ist noch der Kassenstand zum 31.12.2021 heranzuziehen. Dennoch möchte ich euch über die beschlossenen Zahlen informieren.

Ergebnishaushalt	- € 147.815,97	(Erträge - Aufwendungen)
Finanzierungshaushalt	- € 99.362,99	(Einnahmen – Ausgaben)
Summe liquide Mittel	€ 81.021,50	(Kassenstand 31.12.2020)
Bilanzsumme	€ 9.602.540,99	(Aktiva/Passiva)

Mich freut besonders, dass auf Grund hoher Einnahmefälle durch die Corona-Pandemie das Jahr mit einem positiven Kontostand abgeschlossen werden konnte, trotz Investitionen in der Höhe von € 251.930,22. Rasches reagieren bei den geplanten Ausgaben, Verschiebung von Anschaffungen und Bundesförderungen machten es möglich, dass auch das fordernde Jahr 2020 die Gemeindefinanzen nicht in Schieflage gebracht hat. Zudem sank der Schuldenstand der Gemeinde um € 37.077,46.

Mobilität

Der Gemeinderat hat sich in der Sitzung einstimmig dafür entschlossen, beim Mobilitätsprojekt ÖkoTrip mitzumachen. Es werden zukünftig wieder Fahrten mit einem Taxi angeboten, welche die Arztbesuche und Einkaufsfahrten ermöglichen sollen. Nähere Infos über Ticketpreise, Fahrzeiten usw. folgen in einer gesonderten Aussendung.

Urnensäulen

Da in den vergangenen Jahren die Anzahl an Urnenbestattungen zugenommen hat, gilt es auch als Friedhofserhalter darauf zu reagieren. Aus diesem Grund hat sich der Gemeinderat entschieden, eine Urnenbestattung in Urnensäulen anzubieten. Die Gemeinde geht hier in Vorleistung und hat für alle drei Gemeindefriedhöfe insgesamt 10 Urnensäulen angekauft, welche in den kommenden Monaten aufgestellt werden sollen. Diese werden an alle Interessenten zum Selbstkostenpreis weiterverkauft.

Bauarbeiten 2021

Für das heurige Jahr sind einige Arbeiten an allen Gemeindefriedhöfen geplant. In der vergangenen Gemeinderatssitzung wurde der Billigstbieter Fa. Klöcher mit einer Gesamtsumme von € 139.774,98 mit den Baumeisterarbeiten beauftragt. Geplant sind unter anderem die Asphaltierungen der Gehwege, Herstellung der Urnenplätze, die Stützmauer in Heiligenbrunn sowie neue Wasserentnahmestellen. Der geplante Baubeginn wird voraussichtlich in der KW 15 (12.04.2021) sein.

Ostergrüße

Bereits im vergangenen Jahr musste ich bei den Ostergrüßen leider schon auf die Corona-Bestimmungen hinweisen. Ein Jahr später ist es nicht anders. Auch im Jahr 2021 sind wir wieder aufgerufen, soziale Kontakte zu meiden, Familienfeiern einzuschränken und auch die Osterfeuer sind untersagt.



Trotz aller Einschränkungen, die uns dieses Virus seit über einem Jahr abverlangt, appelliere ich dennoch an alle, sich an die Vorgaben zu halten. Die Reiseeinschränkungen geben uns die Möglichkeit, unsere Gemeinde besser kennenzulernen, da die Natur schön langsam aus dem Winterschlaf erwacht und sich von ihrer schönsten Seite zeigt. Abschließend wünsche ich euch allen ein frohes und ruhiges Osterfest und bleiben Sie gesund!

Mit lieben Grüßen
Bürgermeister Johann Trinkl,
April 2021